



1. Nachstehend aufgeführte BMX-Veranstaltungen werden für alle Klassen gewertet. Bei Absage oder Terminverlegung wird keine Ersatzveranstaltung festgelegt.

**12.05.2018 Fürstentfeldbruck**  
**13.05.2018 MAC Königsbrunn**

**03.10.2018 Ingolstadt**

**13.10.2018 MC Weilheim**  
**14.10.2017 MC Peißenberg**

2. In jeder Klasse werden in der Reihenfolge der Platzierung Punkte nach folgender Formel vergeben:

$$\frac{\text{STARTER} - \text{PLATZ}}{\text{STARTER}} \times 10 + 1 = \text{PUNKTE}$$

(Beispiel: siehe ADAC-Taschenbuch)

3. Für die Ermittlung der Südbayerischen ADAC BMX-Meisterschaft / Trophäe kommen keine Streichergebnisse zum Tragen.

Bei den Rennen der ADAC OC werden die zu vergebenden Punkte mit dem Multiplikator 1,5 multipliziert.  
Bei den Rennen in Fürstentfeldbruck und Ingolstadt wird kein Multiplikator angewandt.  
Für die Endwertung ist es erforderlich, dass ein Teilnehmer bei mindestens 3 Wertungsläufen gestartet ist.  
Bei Punktegleichheit entscheidet die größere Anzahl der ersten, zweiten und evtl. dritten Plätze bei den gewerteten Veranstaltungen.

Der Teilnehmer in den Expertenklassen, der nach dieser Wertung die höchste Punktzahl erreicht hat, ist

### **SÜDBAYERISCHER ADAC BMX MEISTER 2018**

Der Sieger und die Platzierten auf den Plätzen 2-3 erhalten Ehrenpreise des ADAC-Südbayern.

Der Teilnehmer in den Anfängerklassen, der nach dieser Wertung die höchste Punktzahl erreicht hat, ist

### **SÜDBAYERISCHER ADAC BMX TROPHÄEN-GEWINNER 2018**

Der Sieger und die Platzierten auf den Plätzen 2-3 erhalten Ehrenpreise des ADAC-Südbayern.

Nur Inhaber einer gültigen ADAC Jugendgruppenkarte und für einen ADAC OC starten, können in der Gesamtwertung beachtet werden.

4. Zusätzlich wird eine Mannschafts- bzw. Clubwertung um die ADAC-BMX-Mannschaftsmeisterschaft aus allen durchgeführten Rennen der Saison ausgeschrieben.  
Die Mannschaftswertung setzt sich aus 5 Tagesergebnissen der vier Starterklassen (Anfänger, Exp./Girls, Exp./Cruiser und Exp./Boys) zusammen, wobei maximal drei Anfängerwertungen zulässig sind.  
Bei Doppelstart (20"/24") zählt nur das bessere Ergebnis zur Mannschaftswertung.  
Eine Person als Doppelstarter stellt keine Mannschaft dar.

Diejenige Mannschaft bzw. der Club, der nach dieser Wertung bei den Meisterschaftsläufen die höchste Punktzahl erzielt hat, ist

### **ADAC BMX MANNSCHAFTSMEISTER 2018**

Augsburg, 23.04.2018

Adam Kolotzek  
Fachberater BMX  
ADAC Südbayern e.V